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第１回 意見交換会 要旨 

開催日時 
     １０ 月   １ 日（ 月 ） 

    １９ 時   ～    ２１ 時  

市町村名 美麻村 グループ名 １班 

  

要 旨 

司会者の決定。会を進めるために一肌脱いでいただける方。決めてもらいたい。 

立候補 ○○／意見を控えさせていただき司会行う。記録行いやすく発言してもらいたい。 

効果大きい。長野３０分。白馬大町は１５分で行く。大北地域から取り残された。早期に行ってもらいたい。必要で

ある。 

問題点ある人の意見を聞きたい。 

順番は無理。質問したい。○○さんを含め同じ意見の方にも。どう効果があるから必要なのか。（美麻にとって） 

この地に生を受け今日までいる。 ・地域の文化につながる。 ・工業発達。今日は長男まで遠くへ行っている。生

活圏が遠くへ行っている。 ・生産の場所が作られる。流通が確保できる。 ・都市と山村の交流。 ・美麻を通って

ほしい気持ちある。 ・短い時間で海、都会へ楽に行ける。 ・大町から南はいくつも路線ある。美麻東側通っても

らいたい。 ・文化、産業の進歩が図れる。 ・必要である。 

うまく言えないが、大町へ買い物に行くにも混雑して行けない。松本まで買い物に行く（生活圏外）。大町－松本、

１０分は夢でない。そのための高速道路。 ・生活につながる道路と結びつけたい。 ・掘金と大町の調査区間、質

問したい（方向違い変更出来るのか）遠回りしたくない。Ｃ路線を望む。 

堀金 大町の調査区間については次回お答えしたい。 

小谷が過疎になりはしないか、それだけの金かけてトンネル掘ってメリットあるのか。今の道路改良した方が良く

ないか。必要である。 

大賛成。会社へ行くにも私は短時間で行ける。波田からでなく豊科インターからの接続望む。高瀬川の河川敷

利用。大町以北。美麻から長野へのインター必要。役割大事。小谷方向はトンネルが良い。除雪、騒音。 

必要。南の方では路線沢山あり、景観心配されている。大町１５分、篠ノ井も２０分で行ける。豊科インターへつな

げるのが正しいと、白馬東側と池田。 

建設促進の立場。大町、松本、長野、経済圏。オリンピック道路利便性ある。 

豊科～池田大峰～八坂～美麻～奉納温泉～大網戸土、一日も早い開通を願っている。是非、このような計画

進めてもらいたい。 



（別紙―１）要旨の用紙（Ａ３）             Ｎｏ．1-2  

第１回 意見交換会 要旨 

開催日時 
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要 旨 

賛否さかん。地元の本当の意見か。自然保護は学者か地元か。東側路線賛成。緊急時利用出来る道路望む。ヘ

リ発着、優先対応出来る道路。白馬～富山へ抜けるトンネル出来ると思う。県の方の指導必要。知恵を集めて

おいてほしい。アルプスに居れば、アルプスきれい。場所、環境大事にしたい。大勢の意見大事。８分位は聞いてほ

しい。 

良い道路必要。反対する人の方がおかしい。どの程度の道路か（質問）。実現性あるのか（質問）。県の想定で進

めて行かなくては行けない。大町この近辺は通勤圏として不十分。知事を交えて話すると話まとまらない。その

あたりどうなのか。 

知事の考え方聞きたい。知事の考えは白紙。削除してもらう。 

調査（箇所）について疑問に思っている。計画は大町から南を前提にしか考えていないと取れる。小谷重点に考

えた方が良い。大町、糸魚川の位置付けで始まったのではないか。松本は後から出てきたのでは。全体に高規格

が必要だと考えていってほしい。（大町－糸魚川加えて）。人口の増加とは何人か→調査ヶ所。大町糸魚川は１４８

の改良だと受け止めてしまう。大北地域の交通の便、糸魚川までを商工会で考えている。 

賛成圧倒的に多い。反対の立場から言わせてもらう。５０００～６０００億、今の段階で作れるか財政的苦しくなる。

道路特定財源→一般財源に振り変わっていく。少子化。スキー人口少なくなってきている。国道、県道改良で、生

活道路解消できる。小谷方面、１３６００台、多い時、半分、美麻へ来る。生活道路考えないと生活なり立っていかな

い。Ｒ１４８が重要。高規格より、Ｒ１４８の方が大事。 

調査区間延長あり。コース変えられない。そのことが前提。波田を通るのは殆ど賛成していない。今進んでいる道

路で賛成するのかどうか考えてほしい。費用について考えてない。道路に大金をかけて他のことはいいのか。皆

様の考え聞きたい。工事着工まで・完成までの期間が記録されていない。他の生活道路は問題にならないのか。

観光にとってどうなのか。美麻にとってどうなのか。生活道のみしか考えていない。美麻にとって直接メリットない

コースで費用拡大工事。観光については安曇野地域メリットにならない。小谷、白馬以北道路整備状況詳しく聞

きたい。緊急にこれだけの費用出してやるべきではない。 

次回 １０月２３日ＰＭ６：００～／商工会  




